



E. g. ral

# Boletín de Seguros

NÚMERO CUARENTA Y CINCO

CINCO PTAS.

## Comisiones Obreras de Seguros

COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-COS-C

### LAS ELECCIONES PARA LA U.T.T.

Tras la primera fase de las elecciones sindicales, es decir, la elección de enlaces y jurados de empresa, se ha celebrado este otoño la elección para la U.T.T. y, dentro de ésta, la designación de los vocales nacionales, comité ejecutivo, etc. etc.

Para la U.T.T. se presentaban, además de los candidatos de siempre o de la línea de siempre, otros que formaban una candidatura unitaria de renovación con un programa electoral basado en los principales puntos reivindicados en diversas ocasiones por los empleados del ramo y refrendados en asambleas de trabajadores en el Sindicato.

Tras la dura lucha de estas elecciones diez de los candidatos de esta candidatura unitaria lograron ser elegidos para la U.T.T.

El total de miembros de la misma es de 39. Sin embargo, consideramos un éxito de renovación la introducción de estos 10. El coto cerrado que logramos a-

brir un poquito en las anteriores elecciones de hace 4 años, ya no ha podido volver a cerrarse y esta vez la renovación ha sido superior.

cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-c

## PERSISTE EL CONTINUISMO A CIERTOS NIVELES EN LA C.N.S.

Como decíamos se han celebrado las elecciones sindicales en nuestro ramo, por lo cual creemos obligado hacer un breve resumen del resultado final de las mismas y de las incidencias y maniobras en el complicado organigrama electoral verticalista.

En primer lugar debemos establecer dos apartados:

1ª Elecciones de empresa.

2ª Elecciones de vocales provinciales, presidente y vice-presidente así como de las distintas secciones que componen el complicado laberinto sindical.

En las elecciones de empresa en general se ha podido apreciar un mayor interés en la participación, aún cuando no el suficiente para poder proseguir en la segunda fase de este proceso con la necesaria fuerza para barrer del sindicato "los verticalistas de siempre". Se sigue observando una desconfianza en nuestras propias fuerzas, que nos hace permanecer muy distantes en relación con nuestras auténticas posibilidades, factor éste que utilizan hábilmente los verticalistas (no sólo en nuestro ramo, sino también en otros, sobre todo en la 2ª fase de las elecciones).

En la segunda fase de las elecciones se incrementaron las maniobras de los verticalistas para mantenerse en lo que ellos consideran "su sindicato"; hicieron reuniones de varias horas de duración y a puerta cerrada donde se elaboraron candidaturas y se prepararon votos con promesas de participación en el reparto de las prebendas.

Se usó y abusó de las dependencias sindicales, de sus materiales y archivos para beneficio propio de los oportunistas, que intentan seguir controlando las viviendas de veraneo, el Hogar del Productor, las compras de juguetes, los Montepíos, los viajes a Madrid pagados y con dietas y, si se lo permitimos, manipular las negociaciones de convenio, etc. etc.

En esta ocasión la cosa no les fué tan fácil como en las anteriores, la presión de la candidatura democrática les obligó a sacrificar a su antiguo presidente Marly, trabajo que corrió a cargo del Procurador en Cortes Sierra Haya que se había cuidado de difundir el rumor de que las consignas de los mandos recomendaban un cambio en la Presidencia por lo que él, naturalmente, estaría dispuesto a ocupar dicho cargo. Eso sí, para conseguirlo tuvo que dejar a medio camino a su "partenaire" Arranz Llúfera que en principio había sido programado para ocupar la vice-presidencia; pero ante la presión indicada se tuvieron que unificar "sus" dos candidaturas y ceder una parte del "reino" al conocido reaccionario Caballero.

Para proclamar presidente a Sierra, previo acuerdo con sus compañeros de viaje elaboraron un escrito en el cual se le proponía a él para el citado cargo, dándose la pintoresca situación de que el antiguo presidente "el saliente" se enteró de esta maniobra hecha a sus espaldas en el preciso momento de la farsa electoral y ante el regocijo del resto de cargos sindicales que se hallaban presentes para tal acto. Ante la perspectiva de quedarse sólo, humillado y desligado de sus antiguos apoyos, como era de esperar, optó por claudicar y afirmar él también el escrito de apoyo.

Vale la pena destacar que a la hora de los repartos, para aquellos lugares que requerían voto, su nombre apenas sonó (salvo por su propio voto y algún incondicional de los viejos tiempos). Los nuevos jefes le reservaron el puesto de "tapón" para evitar

que se les colara alguno de la oposición.

Otra pintoresca circunstancia de este búnker verticalista, la da la presencia en su seno de "un representante obrero" que ocupa el puesto de enlace en su empresa por la categoría de no cualificados y que obtuvo el puesto de vocal provincial con su propio voto y otro (dos en total). Gracias a sus pocos escrúpulos y a las maniobras entre bastidores ha llegado a formar parte de la Junta Social, a ser vocal nacional, miembro de la permanente, etc. etc. y toda esta acumulación de cargos la ostentó también en la junta anterior gracias a un sólo voto (el suyo propio). Este es el caso del vocal Navarro, empleado de la Cía. Patria Hispana; desde luego no es un caso único en la modélica organización de la C.N.S., pero creemos que como muestra es ilustrativo.

cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-c

## FRANCO HA MORT

Seria complicat ara analitzar el que significa aquesta senzilla frase que s'ha repetit a totes les llars espanyoles. Però creiem que el seu significat està prou clar per a tots els treballadors.

Un gran alleujament ha invadit els nostres esperits, no perquè creiem que amb aquesta mort està tot solucionat. No, encara no tenim cap dels drets dels quals el franquisme ens ha privat tant de temps i no els tindrem mentre no siguem nosaltres capaços d'imposar-los.

Però, com deia el poeta... "perquè la Mort ha ben triat", podríem també dir com ell: "Senyor. Ni ha per creure en vós."

El cap i realitzador del franquisme ha mort. El seu successor no pensa arranjar res de tot el desgavell heretat, però l'hem d'obligar a fer-ho.

Ja milers de veus de tots els estaments han exigit una amnistia total pels fets polítics i socials. En el seu lloc ha estat decretat un indultet que faria riure si la cosa no fos tan greu. Però de tot arreu surten veus disconformes amb aquesta peròdia de perdó.

No volem petites rebaixes de condemnes que, endemés, no afecten quasi als polítics. **VOLEM UNA AMNISTIA!**

No volem només la commutació d'unes penes de mort. **VOLEM L'ANUL·LACIÓ TOTAL DE LA PENA DE MORT DE LES LLEIS DEL NOSTRE PAÍS!**

cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-c

## EL FIN DEL 'REINADO MARLY'

Ya casi todo el Ramo sabe que el presidente vitalicio de la Junta Social del Sindicato del Seguro, ha dejado de serlo. Le ha llegado su "jubilación". Ahora el presidente es J.M. Sierra Haya, Procurador en Cortes y acaparador de cargos. Probablemente ostente la Presidencia también a nivel nacional (como antes Marly).

Hay mucha gente que celebra la caída de Marly no porque ello sea un cambio substancial, sino porque en la actual situación española alegra ver que terminan cargos o privilegios que parecían ya casi eternos.

El cese del "reinado de Marly" habría sido mucho más importante si se hubiese tratado (como decía la prensa) de una renovación. Es decir, si el nuevo presidente no fuese una persona de su misma línea, sujeta por los mismos condicionamientos y obediente a los mismos "mandos".

El nuevo presidente es de todos sobra conocido por que es también de los "veteranos" en este sindicato vertical. Muy aficionado a la demagogia, ha procurado parecer al margen del "tinglado" mientras podía ha

cer aparecer como responsable siempre a Marly.

Marly ha sido siempre una de las personas más representativas del "verticalismo", aficionado a los cambalaches con la patronal al margen de los trabajadores a los que procuraba tener lo más apartados posible del Sindicato. Era un hombre del Movimiento.

Los tiempos han cambiado y los trabajadores le hicimos cambiar algunas de sus "costumbres".

El nuevo presidente, con una personalidad distinta, es de su misma línea y el cambio no representaría nada si no lo imponemos de verdad nosotros.

Y vamos a hacerlo porque no sólo queremos cambiar de presidente de U.T.T., y de línea, sino de Sindicato, porque queremos y exigimos un SINDICATO DE CLASE.

cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-c

## LA PETICION DE UNA PAGA EXTRA

Se ha comunicado a todos los enlaces en el Sindicato el acuerdo de la U.T.T. de pedir, aparte del aumento que, según convenio y tras la oportuna fijación por la Paritaria, nos toca a partir de primero de año, una paga extra para compensarnos un poco de los aumentos de precios de este año que han sido escalofriantes.

Esta paga debería ser de tipo "lineal", es decir la misma cantidad para todas las categorías. La cantidad podría ser la que corresponde a la categoría media de "oficial 1ª".

Si se consigue la aceptación por parte de la Económica, su concesión no será obligada, sino "recomendada" y es casi seguro que muchas Compañías procurarán no tener en cuenta la recomendación.

Si no es obligada por una orden ministerial, puede ser obligada por nuestra firme actitud, presiones a

través de los jurados, escritos colectivos, etc.

Algunas Compañías han tenido ya la iniciativa, respondiendo a peticiones del personal, de dar una paga ya. Entre ellas el grupo del FÉNIX LATINO y la Compañía CRESA.

cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-c

## SOLIDARIDAD CON LOS MINEROS DE FÍGOLS

En nuestro ramo se han iniciado en diversas Compañías recolectas de dinero entre el personal, para ayuda a las familias de los mineros víctimas de la reciente catástrofe de Fígols. Incluso se consiguió que la U.T.T. apoyase dichas recolectas y las recomendara.

cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-c

## EL PROCESO 1001

Por fin están ya en libertad todos los compañeros encartados en el proceso 1.001!

Marcelino Camacho, Nicolás Sartorius, Juan Muñoz Zapico, Eduardo Saborido, Fernando Soto y Francisco García Salve que restaban aún en la cárcel han sido puestos en libertad después del último indulto.

Parecía que, por el redactado del mismo, no estaba claro que les afectase, pero el pueblo que pide la amnistía, ha pedido su libertad incluso a gritos frente a Carabanchel (donde estaba la mayor parte de ellos).

Al llegar Camacho a su barrio tuvo un recibimiento triunfal y emotivo, y en sus manifestaciones ante la prensa se reveló el dirigente de siempre:

"Me considero un producto natural del movimiento obrero y no dimito de la defensa de mis intereses y de los de mi clase."

Al referirse a su estado de ánimo en libertad nos

da la gran lección de solidaridad al decir:

"Es lógico y natural que considere que la forma de vida normal es la libertad. Mi alegría por la libertad es lógica. Pero algo la empaña: deseaba una amnistía, que hubiera sido mejor para la concordia. El indulto deja en la cárcel al setenta y cinco por ciento de los presos políticos."

Y ante la situación del país:

"El país se encuentra políticamente maduro y existe una necesidad de hallar nuevas vías para la democracia. Creo necesarias algunas cosas: una amnistía, la readmisión de los trabajadores despedidos por cuestiones políticas; las libertades que hay en la Europa occidental; la consulta al país para que exprese el futuro que desea... la premisa que considero vital, la libertad sindical."

Así hablan los auténticos representantes de la clase trabajadora.

cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-cos-c

## **DIA 11 : HUELGA DE 24 HORAS**

La Comisión Obrera Nacional de Cataluña después de analizar la actual situación de inflación, congelación de salarios, aumento pavoroso del desempleo, la falta de libertades democráticas en un momento de continismo político franquista, hace un llamamiento para hacer una huelga de 24 horas el próximo día 11 de este mes, como una ofensiva contra la congelación de salarios, por la Amnistía, por las libertades sindicales y políticas, a las que Juan Carlos se opone absolutamente.

La Asamblea de Cataluña apoye este llamamiento de las Comisiones Obreras.

TODOS PUES A LA HUELGA EL DIA 11

Barcelona, diciembre de 1.975